



Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 24. Januar 2012

Vorlagen-Nr. 12-F-08-0005

Kampagne Fleischfreier Donnerstag
Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 19.01.2012

Im Hinblick auf die Klimaziele ist auch Wiesbaden vor einem Jahr der Kampagne „Fleischfreier Donnerstag“ beigetreten. Nach einem Jahr möchten wir wissen, wie die Kampagne in Wiesbaden angenommen wurde.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten:

1. Welche Erfahrungen wurden im letzten Jahr mit dem fleischfreien Donnerstag gemacht?
2. Wie viele Kitas und Schulen haben daran teilgenommen?
3. Wie viele Restaurants haben insgesamt daran teilgenommen?
4. Ist eine Wiederholung oder Wiederaufnahme der Kampagne angezeigt?
5. Wie hoch waren die für die Kampagne eingesetzten Mittel in 2011?
6. Gibt es Rückmeldungen aus den teilnehmenden Restaurants?
7. Warum ist das Wiesbadener Rathaus nicht mit gutem Beispiel vorangegangen und hat im Bistro an der Kampagne teilgenommen?

Beschluss Nr. 0026

Der Antrag ist angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .01.2012

Maritzen
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .01.2012

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .01.2012

Dezernat II
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister